
iarney ainda acha que pode haver entendimento 
BRASÍLIA —• O presidente do PDS, 

senador José Samey, garantiu ontem que 
«estamos chegando a um hívèl de enten-
dimetovem torno da emenda do presi
dente da Câmara, deputado Flávio Mar-
cílio, que restaura as prerrogativas do 
Congresso. 

Em sua opinião «esse assunto deve ser 
tratado a nível de Parlamento, uma vez 
que se trata de matéria interna corporis. 
"Aqui é que deveremos debatê-la e en<-
contrar soluções através da negociação 
interna. 

' "A Emenda Marcflio — disse Samey 
— se insere na orientação do partido de 
fortalecer o poder Legislativo, um dos 
pontos destacados do manifesto do PDS. 
Estamos chegando » um nível de engen* 

Ele insistiu em que "no tocante à, fi
gura do decurso de prazo, a matéria 'de
ve entrar na ordem do dia para vctação, 
limítando-se, porém, a 5 ou 10 o numero 
de sessões em que isso ocorreria, para 
não prejudicar os trabalhos legislativos. 
Somente depois disso, - a matéria seria 
aprovada por decurso de prazo, o que o 
Congresso receia é que essas (matérias es
gotem o prazo na sua tramitação e não 
cheguem ao plenário. Esta fórmula aten
de as prerrogativas do Congresso e o res
guarda", 

Samey também é favorável a que © 
Congresso possa votar sua convocação 
extraordinária e se opõe a reeleição dos 
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